

諏訪代表は、11月21日より船の旅に出られました。

今頃はどちらにいらっしゃるのでしょうか…。

また、見聞を広げてたくさんの世界のおみやげ話を持って3月帰国します。それまでこの欄は、お休みします。もしかして、途中で世界のどこかから便りがありましたら、お知らせしましょう。

それまでよろしくお祈りします。

## 師走に向けて…。

早いものですね。奥富の家々の庭の柿の実も色づいて、つい先日稲刈りも終り、“かかし祭り”の奥富、がやって来た、と思ったらあっという間にもう師走。柿の実もなくなり、かかしのいなくなった田んぼは今、静かに休んでいます。子育てプレイス奥富もまった〜りとした中にも子ども達の歓声、泣き声、そしてお母さん達の笑い声とたくさんの声がフロアに響わたる日もあれば静かに音楽の流れる中、お母さんのおひざの上で本を読んでもらう姿も…。いいなって思います。また、日曜日にはお父さんがお子さんを連れり（お子さんに連れられて??）、ご家族でお見えになったり…。平日とはちょっと違った顔も見せてくれます。近頃お父さんの姿が増えました。

11月はにぎやかな月でした。そしてたくさんの方々とふれあった月でもありました。

そしてもう12月、平成になって26年間も過ぎたんですね…。



駐車場入口の柿の木



ちょっと飲んじゃおう♡



かかし祭り…右はじはプレイスのパネルです！



## 11月は実りの多い月でした。



満7歳の誕生日が台風で1ヶ月遅れとなった

プレイス奥富の誕生会。

“お話しローソク”の方々に祝っていただきました。



たんじょう日はうれしいな  
たんじょう日はたのしいな  
たんじょう日はだいすきさ  
大きくなるから大好きさ



## いっぱい遊んだね…11月！！

いっぱい楽しんだね…♡楽しかったあ〜と笑顔で帰る親子の姿は、私達スタッフの疲れも癒してくれました。明日もまっているからね〜♡



地域の方と一緒に自転車の乗り方教



骨盤は大切です！



4館合同消防訓練、すごかったよ〜！



リースじゃなく、ツリーを作りました。「大正解！」お母さんの声

